

Ce trentième numéro de Cahiers ERTA est l'occasion de jeter un regard en arrière. En 2013, notre petit groupe ERTA était enthousiaste, plein d'espoir, fourmillant d'idées et de projets. Nous rêvions de devenir une revue scientifique internationale et renommée dont la marque serait la rigueur scientifique mais aussi l'ouverture d'esprit. Après avoir rédigé ce trentième numéro, nous constatons que nous sommes là où nous voulions être. Fidèles à nos principes fondateurs, nous veillons à la qualité de notre revue et à son développement. Mais ce sont nos auteur·e·s qui assurent la diversité des points de vue, des perspectives, la richesse du savoir, des connaissances et des émotions ; qu'ils en soient sincèrement remerciés ! Parce que la fête est réussie quand chacun est à son aise, le numéro anniversaire de Cahiers ERTA contient des variations sur des thèmes choisis à leur guise par les auteur·e·s. Nous vous en souhaitons bonne lecture !

EWA M. WIERZBOWSKA